



EN X #DOMINGA

@pepe_auth ¿Quién puede insistir sin ponerse colorado- que el com. de ministros falla según criterios técnicos y no políticos? 4 subsec., 1 jefe de división y 1 jefe de gabinete rechazaron por unanimidad proyecto Dominga. Evidentemente por instrucción presidencial. ¿No?

@juanpabloswett Rechazado Dominga... pese a que la gran mayoría de la región lo pedía, la desilusión de los habitantes de La Higuera afuera del ministerio lo dice todo. 6 ministros rechazaron... el "gabinete pro crecimiento" en que habrá quedado?

@pamela_poo Se rechaza Dominga, debido a que no es un buen proyecto en lo técnico. El impacto de la escala de este, en un hot spot ambiental es muy grande y nos expone a la crisis climática y ecológica. Sumado a que es un proyecto que tiene una trama impresentable de corrupción.

@senadorLatorre Respaldo la deci-

sión del Comité de Ministros de rechazar nuevamente el proyecto Dominga. Es hora de que los inversionistas reflexionen sobre dónde es adecuado invertir. La inversión minera es bienvenida, pero debe respetar el ordenamiento territorial, los ecosistemas y las áreas protegidas

@nicopaut Tras rechazo a Dominga, Andes Iron irá al Tribunal Ambiental y a la Corte Suprema: "La actuación del Comité de Ministros marca un nefasto precedente nunca visto. Resulta inadmisibles que el Poder Ejecutivo incumpla por segunda vez una sentencia judicial en el mismo caso".

@RadioDuna #DunaEnPunto | Susana Jiménez sobre nuevo rechazo a Dominga: "Es un símbolo de cuando la política le gana a la economía"

@artiagoitia Este gobierno trabaja cada día para que no haya buenos trabajos. Dominga aporta empleos de calidad en uno de los lugares más pobres de Chile. Tanta miseria.